

ロータリアン—— 奉仕に結束—平和に献身

ROTARIANS —
UNITED IN SERVICE-DEDICATED TO PEACE

1987-’88年度国際ロータリーのテーマ



- 国際ロータリー会長 チャールズ C. ケラー
- 第256地区ガバナー 安藤文夫
- 会長 — 熊倉 昌平
- 幹事 — 内山 辰策
- S A A — 川又嘉瑞範、帰山忠家
- 例会日 — 毎週水曜日12:30~
- 例会場 — 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
- 事務局 — 三条市旭町2-5-10 (TEL-35-3477) (TEL 34-3311)
- クラブ会報委員 — 加藤紋次郎、平原信行、池田俊一、箱崎源伸、渡辺喜彦

出席率：会員 64名中 54名 : 先々週出席率： 89.06% (前年同期 86.36%)

今日のお花：デンハレラン、ブルーカーネーション

ヴィジター：三条南より 白倉修三君

見附より 山本 正君

ゲスト：

先週のメークアップ： 7/9 燕へ 加藤紋次郎君、古沢富雄君、堀川政雄君

7/12 高崎ロータークト委員長会議へ 高森昭光君

7/14 三条北へ 渡辺宏策君、野水文治君、野村竹三郎君、

堀川政雄君、小林九満太君、伊藤広一君

会長挨拶：熊倉会長

来週はガバナーの公式訪問です。安藤ガバナーは著書も多く立派な方ですので楽しみです。

7月8日にロータリー情報委員会が新会員に対して勉強会をして下さいました。大変熱心に御指導下さいましたので、私も出席させて戴き、非常に勉強になりました。

事務局の白椿さんが御都合で今月末で退職されることになりました。長い間御苦労様でした。一生懸命やって戴き、本当に有難うございました。後任は田中久美子さん（三条クラブ担当）と小沢朝子さん（南クラブ担当）で、今日から事務引継ぎなどの為に来ておられますので御紹介致します。



幹事報告：内山(辰)幹事

- 富士海外旅行㈱より デリー大会へのお願い
- 三条ふるさと運動推進協議会より 会費納入のお願い
- ガバナー安達文夫さんより 新刊「日本の生活と意識」出版の案内
- 新井ロータリークラブより 新潟県内会長幹事会のお礼状
- 国際ロータリー日本支局財務室より 領収証在中

ニコニコBOX ￥3,000



斎藤(弘)君 昨日、アシックスの鬼塚社長より有意義なご指導をいただきました。

内山(辰)君 五十嵐川クリーン作戦に早朝より鎌を研いで花火の上がるのを待つて居りましたが、遂に花火の音がとどきませんで、失礼致しました。

熊倉君 五十嵐川クリーン作戦に「奉仕に結束」すべく参加するつもりでしたが、花火が聞こえず欠席してしまいました。

クラブアッセンブリー：

次週例会 7月29日 ガバナー公式訪問

次々週例会 8月26日 卓話 越の三水と三水会の話 六原鉄五郎殿